

Salon de printemps 2019

L'art c'est développer son imagination et sa créativité. Mais il appartient à chacun de nous, de s'exprimer selon ses motivations, ses envies, sa sensibilité et sa vision des choses.

L'écrivain, le musicien, le peintre, le sculpteur, le verrier, le céramiste, ne peuvent construire leur œuvre, sans passer par un certain nombre d'étapes indispensables à l'élaboration de leur message.

Pour les sculpteurs, travailler des matériaux nobles comme le bois, la pierre, le bronze, le métal, le verre, la terre, c'est créer des œuvres d'une certaine puissance, brute ou teintée d'élégance.

Pour les peintres, c'est une ode à la nature où l'inspiration se puise souvent dans l'ambiance ardennaise et fait la part belle à la palette de chacun. Les techniques sont variées: huile, acrylique, aquarelle, pastel, fusain, encre.

Comme vous pouvez le constater, c'est en parfaite complicité que nous vous présentons ce soir nos savoir-faire respectifs.

A chaque salon, les membres de l'UAA partagent le plaisir de se retrouver et de vous retrouver, dans ce lieu où se croisent convivialité, sympathie et amitié. De quoi nous encourager à poursuivre dans cette direction.

Comme les citations sont les flambeaux qui illuminent les discours, je citerai Marc Chagall:

« Je fais ce que je veux et vous jugez »

Comme aurait dit France Gall:

« C'est peut-être un détail pour vous mais pour nous ça veut dire beaucoup! »

Roberte Bucheler
Présidente de l'UAA
Charleville - Mézières
Le 2 mars 2019